

## Trévoux - Reyrieux

### TRÉVOUX L'harmonie débute sa saison avec ses 45 musiciens

Vendredi, c'était la dernière rentrée de l'harmonie qui de Saône ; l'an prochain le Pavillon des Arts de la médiathèque accueillera les répétitions de l'harmonie.

Les 45 musiciens étaient ravis de retrouver leurs collègues et leur chef d'orchestre, Jean-Yves Bernardin.

Sept jeunes issus de l'école de musique renforcent les flûtes, hautbois, clarinettes, cors et percussions. Céline et Emilien venus de Bourg-Argental (42) les ont rejoints. La saison est lancée.

« J'attends avec impatience vendredi soir après ma semaine à Lyon déclare Marie, je joue du hautbois et aime retrouver la puissance de l'orchestre, le travail sur partition et le trac avant les concerts. » Jeunes et adultes de l'école de musique ont repris leur activité. Il reste des places pour ceux qui souhaitent pratiquer un instrument à vent.



■ Marie, hautbois, est ravis de retrouver l'orchestre Photo DR

Pascal Deleens, président de l'Harmonie a conclu son mot de rentrée : « La vocation de l'harmonie est de rendre la musique accessible à tous. Nous connaissons les exigences de l'art musical, mais nous avons à cœur de transmettre le plaisir de la musique d'ensemble et sommes toujours heureux d'accueillir de nouveaux musiciens amateurs. » ■

Prochain concert : samedi 15 décembre, concert de Noël.

{jcomments on}